



Tischtennis-Sportkreis Wetterau

Protokoll außerordentlicher Kreistag

Mittwoch, 28.03.2012

1. Eröffnung und Begrüßung (20.15 Uhr):

Kreiswart Ulrich Hartmann begrüßt die Vereinsvertreter und die Gäste Dr. Norbert Englisch, Karl-Heinz Schäfer und Günter Laub. Es folgt eine kurze Einstimmung auf die Tagesordnung.

2. Feststellung des Stimmrechts (20.22 Uhr):

Danach stellt er die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Von 403 möglichen Stimmen waren 367 durch die anwesenden Vereinsvertreter zu vergeben.

3. Vortrag von Karlheinz Schäfer zu Beiratsbeschlüssen (20.27 Uhr):

Folgende Neuerungen wurden u.a. erläutert:

- . Punktspiele sind künftig generell an drei Tischen nach Genehmigung möglich
- . HTTV – Geschäftsstelle kann Turnierergebnisse gegen Gebühr in click-tt erfassen
- . Mannschaften mit mehreren Sperrvermerk-Spielern sind künftig aufstiegsberechtigt
- . JES-Spieler werden künftig nach Q-TTR-Werten in die Mannschaften eingeordnet

Erläuterungen zu TTR:

- . Q-TTR = Quartalswert
- . Werte vom 11.5. und 11.8. werden am 15. des Monats veröffentlicht
- . werden erst im folgenden Quartal gültig
- . der Ranglistenbezug muss immer in einer Turnierausschreibung stehen
- . click-tt: Ergebnisse der letzten 7 Jahre sind berücksichtigt
- . etwa 18 Millionen Einzelspiele erfasst

Ulrich Schultheiß regt an, dass Entscheidungen zu Regelauslegungen, die der Spielausschuss trifft auf der Verbandshomepage veröffentlicht werden
Im Anschluss wurden zahlreiche Individualfälle besprochen.



4. Mitarbeiter für Kreisvorstand (21.23 Uhr):

Vortrag von Norbert Englisch zum Thema Ehrenamt in allgemeiner Form.

Auszug: „warum findet sich niemand als Helfer, können die Leute es nicht oder wollen sie nicht, gibt es Vorbehalte gegen bestimmte Personen?....“

21.34 Uhr: Im Anschluss folgte eine rege Diskussion zu den möglichen Aufgaben von Helfern. Horst Wilmsen, selbst jahrelang Kreiswart und Kreissportwart, machte noch einmal klar, dass es nicht um die Verteilung von viel Arbeit an Einzelne geht, sondern dass punktuell Unterstützung für kleine Bereiche gebraucht wird. Auch Ulrich Schultheiß verdeutlichte, dass er hauptsächlich zurückgetreten sei, weil er einfach zu viele Aufgaben alleine zu bewältigen hatte. Günter Laub stellte dar wie er im Kreis Gießen Turniere organisiert und welcher Aufwand hier auf Helfer konkret zukommen kann. Alle waren sich schnell einig dass insgesamt eine Menge Arbeit bei den Turnieren und der Saisonabwicklung anfällt und dies nur mit gut organisierter Aufgabenteilung möglich sein wird. Natürlich wird eine übergeordnete Person benötigt, die das ganze „Team“ steuert.

Im Vorfeld hatte der Kreisvorstand hier bereits Kontakt zu einem weiteren ehemaligen Kreissportwart aufgenommen, dem erfahrenen Rainer Oppler (TSG Wölfersheim), der seine Bereitschaft hier mitzuwirken auch untermauerte. Viele potentielle Helfer schreckten noch vor der Technik zurück, in die sich die meisten erst richtig einarbeiten müssen. Hier hat Oliver Hottinger (TSV Butzbach) seine Bereitschaft erklärt, die Leute zu schulen und zu beraten. Interesse zur Mitarbeit und Unterstützung signalisierten aus der Versammlung Norbert Schneider (Fun Ball Dortelweil), Thomas Altvater (TTC Altenstadt), Markus und Michael Ludwig (TV Bruchenbrücken). Auch Ulrich Schultheiß erklärte seine Bereitschaft weiter in einem Teilbereich mithelfen zu wollen.

Alle Interessenten werden von Kreiswart Ullrich Hartmann in nächster Zeit zu einem Treffen eingeladen um das Weitere im kleinen Kreis zu besprechen.

5. Nachwahl Ersatzdelegierte zum Verbandstag am 05.05.2012 (22.32 Uhr):

Manfred Köster erklärte sich bereit u. wurde einstimmig gewählt.

Danach wurden noch 2 Eintrittskarten zur WM in Dortmund verlost, die Rolf Eichenauer vom TTC Steinfurth gewann.

Gelnhaar, den 28.03.2012

gez. Holger Thösen

Protokollführer